



Starbulls Jugend eröffnet Testspielphase

Beitrag

Für die Jugend der Starbulls Rosenheim steht bereits am vierten Tag der neuen Eis-Saison das erste Testspiel gegen den EV Regensburg auf dem Programm. Am kommenden Wochenende starten dann auch die Schüler, Knaben, Klein- und Kleinstschüler mit ihren ersten Vorbereitungsspielen.

Nach erst drei Trainingstagen mit sechs intensiven Einheiten auf dem Eis eröffnet die Jugend der Starbulls Rosenheim am Donnerstag, den 08. August 2019 um 15:00 Uhr im heimischen ROFA-Stadion die Testspielphase. Das Team um den neuen Chef-Nachwuchstrainer Oliver Häusler trifft dabei auf den EV Regensburg, einen Ligakonkurrenten in der U17-Division I Süd.

Derby-Wochenende gegen den EC Bad Tölz

Am kommenden Wochenende stehen dann auch bereits nach einer Woche Eistraining für die Schüler (U15), Knaben (U13), Klein (U11)- und Kleinstschüler (U9) mit Vergleichen gegen den EC Bad Tölz die ersten Vorbereitungsspiele der noch jungen Saison an. Am Samstag, den 10. August 2019 gastieren die Knaben (16:15 Uhr), Schüler (16:45) sowie die Jugend (19:00 Uhr) beim Rivalen in Bad Tölz. Tags darauf am Sonntag, den 11. August 2019 kommt es direkt zu den Rückspielen in Rosenheim. Während die U17 (18:30 Uhr) bereits das dritte Spiel der Woche absolviert treffen auch die U15 (14:15 Uhr) und die U13 (12:00 Uhr) erneut auf die Tölzer Löwen. Die jungen Starbulls der Klein- und Kleinstschüler starten jeweils um 8:30 Uhr zum Heimauftritt gegen die Teams des EC Bad Tölz.

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls